

¿QUÉ ESTÁ PASANDO EN GUERGUERAT?

PASO FRONTERIZO



BLOGSÁHARA OCCIDENTAL

Son múltiples verdades expresadas en este Blogs, para dejarlas en el olvido colectivo, por lo que las hacemos nuestras, las enviamos a contactos inteligentes de la Patria Grande y Universal, como prueba irrefutable de la brutalidad que sufre hace décadas el noble e indefenso pueblo hermano Saharawi, cuando todo anuncia que puede darse una “guerra total”.

Hace tiempo investigamos el origen de su tragedia, factores, causas y efectos, convertido todo en numerosos aportes periodísticos, uno de los cuales tiene como título EL MURO DE LA VERGÜENZA MARROQUÍ Y EL REFERÉNDUM QUE NUNCA LLEGA, que puede leerse en el siguiente link:

<http://www.gracus.com.ar/2018/08/29/el-muro-de-la-verguenza-marroqui/>

Fraternal saludo y adelante, siempre adelante (indoame08 – 12/11/20) – Franklin Ledezma Candanedo (Periodista, Escritor y Poeta del Corinto Bolivariano: Panamá.

TEXTO COMPLETO DE LA INFORMACIÓN DEL BLOGS

El Guerguerat es el silencio y el desconocimiento de un país entero, que no sabe o no quiere saber, que con el pueblo Saharaui hay una deuda, una traición y un deber que cumplir.

El Guerguerat es el hartazgo, la frustración y el dolor de pueblo Saharaui. Es ver ocupada su tierra de manera ilegal desde hace 45 años, habiendo sido colonizados anteriormente. Son la masacre de Zemla y la desaparición de Basiri. Son El Uali, la creación del Frente Polisario y los mártires.

Es una guerra de 16 años y son los bombardeos de Um Draiga con napalm y fósforo blanco (armas prohibidas). Es un alto el fuego a cambio de una promesa de referéndum de libre autodeterminación que nunca llegó. Es la creación de la MINURSO, Misión de las Naciones Unidas para el Referéndum en el Sáhara Occidental y es ver como dicha Misión se dedica a ser cómplice del estado opresor y ocupante marroquí.

Es llevar años sin ser libres, años viviendo refugiados. Es ver pasar enviados especiales de la ONU, y que todos hagan lo mismo: nada. Es vivir de la ayuda humanitaria mientras que de los recursos naturales de su tierra se enriquecen otros. Es escuchar el silencio cómplice, asesino y devastador de España, la MINURSO, la Corte Internacional de Justicia, la ONU, la comunidad internacional y parte de la prensa. Es ver morir ancianos sin haber podido regresar a su tierra y ver nacer niños apátridas en el peor de los desiertos.

Es sufrir violaciones de Derechos Humanos, torturas y desapariciones forzadas en tu propia tierra mientras otro la ocupa sin que nadie diga nada. Son el Rey (emérito) de España, Felipe González, Pablo Iglesias sus promesas y con ellos sus

mentiras. Son las mujeres que crearon una nación en mitad de la nada y sin nada. Es el muro de la vergüenza, de 2720 km (el segundo más largo del planeta) dividiendo a un pueblo y mutilando y asesinando con más de 7 millones de minas antipersona los miembros, los sueños y la esperanza del retorno a la patria. Es una brecha ilegal por la que se sacan los recursos naturales que ilegalmente se roban al pueblo Saharaui.

Son el pulpo Saharaui con etiqueta marroquí que aquí nos comemos pensando que es de Galicia, son las sardinias Saharaui con etiqueta marroquí que aquí comercializan los supermercados, son los tomates Saharaui que se mezclan con tomates marroquíes para saltarse leyes internacionales, es el expolio de los fosfatos de las minas de Bucraa y de la arena de las playas.

Pero sobre todo, GUERGUERAT es un pueblo unido. Un pueblo en pie, en lucha y resiliente donde los haya. Un pueblo orgulloso, valiente, fuerte y digno que ya no puede más. Un pueblo que busca su justa PAZ, su LIBERTAD y sus DERECHOS.

Pero ante todo y que no caiga en el olvido, el Guerguerat es una tomadura de pelo años atrás, cuando los Saharaui llegaron a tener DNI español y un recién estrenado Rey de España les dijo que jamás los dejaría abandonados, así que sí, el Guerguerat es el silencio y el desconocimiento de un país entero, que no sabe o no quiere saber, que con el pueblo Saharaui hay una deuda, una traición y un deber que cumplir, y si no se oye habrá que gritarlo, porque como dicen: “de lo que no se habla, no existe”.